



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

Weinstadt verliert Vergleichsspiel gegen Heilbronn mit 5:2

Von Anfang an überzeugten beide Teams auf dem tollen Sportgelände in Lauffen am Neckar mit hohem Tempo. Heilbronn kämpfte um jeden Zentimeter und unterband so zunächst das Kombinationsspiel der Weinstädter.

Verdient dann auch die Heilbronner Führung: 1:0 durch einen Konter und 2:0 durch einen platzierten Freistoß. Weinstadt hielt aber dagegen und kam insbesondere über die Flügel zu guten Chancen. Rettete erst noch die Latte, schlug es dann doch nach tollen Dribblings zweimal im Heilbronner Gehäuse ein. Somit stand es nach dem ersten Drittel 2:2. Im zweiten Abschnitt ging Heilbronn wiederum per Standard – dieses Mal eine Ecke – in Führung und legte postwendend auch noch den Treffer zum 4:2 nach.

Weinstadt bäumte sich auf, traf aber des Öfteren bei seinen guten Angriffen die falschen Entscheidungen. Im letzten Abschnitt versuchte die Mannschaft von Stützpunkttrainer Pascal Stöffler nochmal alles und erarbeitete sich einige Chancen. Leider ließen aber die Kräfte bei den hohen Temperaturen immer mehr nach. Auch bei den Heilbronnern war der Akku leer, allerdings gelang ihnen Sekunden vor Schluss noch der Treffer zum 5:2 Endstand. Gratulation an den Stützpunkt Heilbronn und seinen Coach Jürgen Rappolder zu einem tollen Spiel.

Für Weinstadt waren im Einsatz:

Marin, Charlotte, Pia, Ardian, Jannei, Loius, Robin, Luca (2 Tore), Didi, Anthony, Lucas, Collin, Vitus

Pascal Stöffler